



## Entregan distinción Pablo Neruda a icónica banda musical chilena

### Description

La conocida banda musical Los Ángeles Negros fue galardonada por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio de Chile con la distinción Pablo Neruda, informó hoy un comunicado de esa cartera.

El grupo se fundó en 1968 en la localidad de San Carlos, actual Región de Ñuble, y entre sus primeros integrantes estuvieron Cristián Blasser, Mario Gutiérrez, Sergio Rojas y el vocalista Germaín de la Fuente, quien en 1974 se separó para continuar en solitario.

Con el paso del tiempo tuvieron varias recomposiciones, pero lograron mantenerse activos hasta la fecha. Desde 1973 residen en México, desde donde viajan a realizar giras por varios países.

Algunas de sus canciones más emblemáticas y que marcaron a varias generaciones de latinoamericanos están Te dejo la ciudad sin mí; Y volveré; Porque te quiero y Serenata sin luna.

“Este reconocimiento se debe a una trayectoria que ha enriquecido la creación y la cultura chilena, llevando su música tan característica a escenarios de distintas latitudes”, afirmó la titular de esa cartera, Carolina Arredondo.



Los Ángeles Negros en sus orígenes.

Mientras, el vocalista de la agrupación, Jhonny Saavedra, dijo que le hubiera gustado mucho tener la presencia de dos compañeros fundamentales en la agrupación, Luis Astudillo y Mario Gutiérrez, ambos ya fallecidos.

La distinción fue entregada durante las actividades del festival Rockódromo, que se realiza en la Plaza Sotomayor de la ciudad de Valparaíso y que finaliza este domingo.

El galardón al Mérito Artístico y Cultural Pablo Neruda fue creado en Chile en 2004, como parte de las festividades por los 100 años del natalicio del Premio Nobel de Literatura.

Algunas de las personalidades que lo han recibido son Lucho Gatica, Paz Errázuriz, Joan Turner, Los Jaivas y el pianista Valentín Trujillo.

El Maipo/PL

**Date Created**

Diciembre 2024